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ね－」という言葉でした。韓国の平ニオリンピックから

始まった今年のスポーツ界。サッカー・ワールドカップ

大迫選手の「半端ないって」、大リーグで活躍した大谷

選手の「翔タイム」等ﾉﾏ、話題が多い一年だったと思い

ます。 「災害級の暑さ」 「計画運休」「ブラックアウト」

といった言葉も見られました。40度を超えた夏、毎週

のように上陸した台風、日本各地を蕊った臺雨や地震が

頭に浮かびました。

ところで、 「eスポーツ」という言葉が選ばれていまし

た。スポーツ用語かIT用語かわかりませんが、コンピ
ューター画面で対戦するオンラインゲームをスポーツ
としてとらえるものです。インドネシアで開催された

「アジア競技大会｣でデモンストレーション競技として

採用され、日本人チームがサッカーゲームで優勝しまし

た。コンピューターゲームがスポーツ？と思われる方も

見えると思いますが、オリンピックにも採用されるかど
うか関心が持たれているといいます｡ITに関連するもの

として、 「GAFA」という言葉も見られました。グーグ

ル、アップル、フェイスブック、アマゾンの頭文字をと

ったものです。4社の売上高の合計は約62兆円。さら

にその規模もさることながら、ビッグデータと呼ばれる

大量の情報が4社に集中し､その扱いが国際的なテーマ
となっています。私たちの生活を大きく変えたITやス

マホ。それに関連する新しい言葉が次から次へと生まれ

てきますが､今の時代は好むと好まざるとにかかわらず

その用語を理解しなければならないようです。

最近の新間紙上を賑わせたものに、2025年の「大阪万

博」誘致決定があります。50年前の大阪万博の時、私

は大学生でした｡AIなどの最新技術を駆使したイベント

が展開される構想ですが､西日本への経済効果も期待さ

れています。

「日産自動車」の企業統治に閨する記事もありました。

グローバル企業として世界の車市場への影響やフラン

ス政府との関係も取り沙汰され､今後の展開に目が離せ
ません｡皆さんはどんな言葉や記事が印象に残っている

でしょうか。

今年の日本経済は自然災害の影響もありましたが､戦後
最長の景気回復を記録する可能性もあるといいます｡一

方では世界経済の懸念材料が増え、先行きを不安視する

向きもありますが､来年もいい年であることを祈りたい

と思います。

今年一年、ロータリークラブの運営に多大なご協力をい

ただき、ありがとうございました。お礼を申し上げ、締
めくくりの話としたいと思います。皆さん、良いお年を

お迎え下さい。

今日の例会
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友愛の日

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

大谷君ゲスト 松岡多加倫君

◆出席報告

正会員 37(33)名 出席24名

出席率 72．73％
前々回 12/4（修正出席率）96‘77％

|太田幹事報告’

1）本日配布案内：節分例会のご案内

2）本日例会終了後、理事役員会を開催致します。
理事役員の皆様は3階「梅の間」へお集まり下さい

3）次週25日は休会、次回例会は1月8日、松楓閻で
新年夜間例会になります。宜しくお願い致します。

鈴木会長挨拶’

られますが、先日も「新語・流行語大賞」がマスコミを

賑わせました。その中からいくつか思いつくまま拾っ

て、一年を振り返ってみました。

昨年は「インスタ映え」 「付度」の2つが大賞に選ばれ
ましたが、今年選ばれたのは、カーリング女子の「そだ

’ 会長テーマ ｜『信頼と総親勵測 恭細麟職塗紙鐵使栩I心でお剛ますti



米山功労者表彰

第2回米山功労者鈴木聖三君舎人経昭君

第3回米山功労者小林英毅君

第5回米山功労者和田正敏君

州の4つの□－タリークラブでそれぞれ自分の地区の紹

介を行った。ユタリ1'lからの訪日団は－週間で日本の数ヶ

所を順次移動し､歓迎会や懇親会を開催するという大ざ

っぱな計画が決まりました。第3回目は山形県と茨城県
と愛知県で、私は愛知県を担当する事になると思う。

名古屋市を含める愛知県はこれと言って行く所がない。

日本で相撲を観たいという話がありましたので、時期が

決まったら人数を教えてもらうようにした。

ユタリ'l'lはモルモン教の本山がある所です。2時間くら

いかけ本山をゆっくり見せてもらいました。この後、冬

季オリンピック会場を見学､女子フィギュアスケートで

優勝したジャネット・リンさんの数々の選手当時の品を

見て、ソルトレイクシティを離れる前日の夕方、ロデイ

オを楽しみました。翌日は世界で最初に国壷公立となっ

たイエローストーンとは違い、ユタリ'l'lの山ﾉﾏの景色を見

ながら大型キャンピングカーでラスベガスへ移動､途中
大きな山火事に遭いました。ラスベガスでは、トランプ

ホテルに宿泊、マイケルジャクソン記念館へ、少しバク

チをし、翌日フーバーダム見学をし、ロサンゼルスから
帰国しました。

米u｣記念奨学会米山功労者へ感謝状が贈呈されました
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◇名古屋東急ホテルさんへクラブより年末謝礼

◆12月理事役員会議事録 12月18日 ’
【審議報告事項〕

1.2019-20年度地区委員会への出向承認

①地区委員会からの派遣要請

地区インターアクト委員会委員足立一郎君

②クラブからの推薦については今回推薦該当者なし
2節分例会への名古屋名城RAC招待について

例年還り名古屋名城□－ターアクトクラブ会長幹事

を招待する。

3.職業奉仕優良従業員表彰について

加藤重雄君より2名の推薦が有りましたので1月

15日の例会にて表彰。

4.下半期理事役員会日程

5.新年例会にて喜寿の御祝2名（萩原さん小林君）
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☆a報告

年末会員家族懇親会で皆様にご協力頂きました｢歳末助

け合い募金」は鈴木会長、太田幹事により12月18日に

中日新聞社会事業団へ届けられました。

…◆投
本
三
良
記
寒
擢
祉
会
が

－
１
０
０
万
門
松
塞
一
莨
記
謹

一
概
祉
蜜
策
遮
也
の
小
林
圭

賎
子
理
車
凝
阯
辱
翼
側
が
聡

騨

灘

属
麦
蹴
れ
、
『
髪
索
助
け
合
い

迎
肋
に
」
と
繊
批
傘
か
ら
の
１

－
昼
八
唖
・
」
も
ｒ
挿
加
沙
両
側
凶
戸
脾
僅
詐
収
吹
畑
ｌ
晒
炉
‐
Ｐ
時
曾

↓

‐
４
０
，
‐
ｌ
ｔ
ｒ
０
‘
ヴ
ー
リ
０
口
０
政
０
も
１
０
乃
日
ｒ

－
６
４
劇
０
叩
０
６
１
１
１
１
↓
屯
，
’

二

◆

名

古

職

千

幌

ロ

ー

タ

リ

ー

、
ウ
ラ
ブ
が
釦
万
円
を
寄
託
名

手
一
竜
蕊
耐
溌
泌
蛎

一

翌

童

喪

Ⅷ

一

即

澪

》

》

豊

臨

燕
蓄
緊
警
の
識

q■■■ー

’雲ヨ謝啄螺霧
一ーー

ーーーーー～

､

1

1

1

1

1

1

豐を投与 ｜
{ｿﾅｻｲ 1

1

I

ござい 1

ました。 ｜

喜代子 ｜
健文 ｜

裕之 ｜
親 ｜
恩 ！

秀陽 1
1

1

／

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

｜
＜ｺ.2月ｺｰ9日中日新聞掲載記事より＞

宮尾紘司
！ 鈴木さん、太田さん、あと半年！

｜ 皆さん､良いお年をお迎え下さい！
｜ 鍋野可幸
’ 難病(膵炎)の治療の為後一年間はステロイドを投与 ｜
I する必要が有るそうです｡例会を時ﾉﾏ休み]･ﾒﾝﾅｻｲ ｜
I 鈴木聖三
1 年末会員家族懇親会では皆様のご協力有難うござい ’

｜ ました｡本当に楽しいクリスマス例会になりました。 ｜
｜ 渡邊源市
｜ 松岡君お帰りなさい

I 朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子 ｜
｜ 長谷川亨 堀江宏輝 伊藤健文 ！
， 加藤重雄 河合隆史 川本裕之 ｜
｜ 小山雅弘 牧野登志子 三好 親 ｜
｜ 大口弘和 太田和孝

奎薑秀： ｜
|鶉雲 ﾎﾛ田正敏

23件｜合計71,000円｜ ノ
、

〆

'3分間スピーチ
☆会員 加藤重雄君

蕊議
員がチームを組み､4つのクラブの例会に出席しました。
以前から親交のあるアメリカソルトレイクのパスト

ガバナーの間で日米両国の地区対地区の友好親善関係
を樹立したいというアイディアが浮かんだのが今回の

契機となり、先ず日本から代表団を派遣した。
ユタリ''1|のバストガバナーは大の日本好きでRC5420

地区から希望者を募って訪日団を組織し、日本に親しん
でもらいたいと希望している。私ども8人の会員はユタ

次回例会: 2019年(平成31年) 1月15B(火) 12:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
職業奉仕 イ臺良ｲ疋芸菫員表菫多


